



Sinzheim, 7. November 2021

Antrag Beitritt Bioregion Mittelbaden+ e.V.

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Ernst,

die Initiativgruppe Bioregion Mittelbaden hat vom Ministerium für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz des Landes Baden-Württemberg einen Förderzuschlag zur Bio-Musterregion bekommen und sich im September 2021 als Verein gegründet. Ziel des Vereins ist eine Steigerung der in unserer Region im ökologischen Landbau erzeugten Lebensmittel zu erreichen. Dies hilft die Artenvielfalt zu erhalten und den Klimawandel einzudämmen. Neben den gesamtgesellschaftlichen Zielen stärkt diese Initiative die in der Gemeinde Sinzheim lokal ansässigen Betriebe. Zahlreiche Betriebe in Sinzheim erzeugen, verarbeiten oder vertreiben heute schon Bio-Produkte und werden von der Bio-Musterregion enorm profitieren.

Das Land Baden-Württemberg übernimmt innerhalb des Förderzeitraums von drei Jahren 75 % der Kosten für ein Regionalmanagement, das die regionalen Akteure vernetzt und innovative Projekte unterstützt. 25 % der entstehenden Kosten müssen vom Verein selbst gestemmt werden.

Wir beantragen daher,

- dass der Verein Bioregion Mittelbaden+ e.V. die Gelegenheit erhält in einer Sitzung des Gemeinderats sich und seine Projekte öffentlich vorzustellen.
- dass die Gemeinde Sinzheim Fördermitglied der Bioregion Mittelbaden+ e.V. wird und den Verein mit 300 Euro Jahresbeitrag finanziell fördert.

Die Gemeinde Sinzheim soll mit Ihrem Beitritt die Bio-Produktion in der Region fördern, gleichwohl aber auch – im Rahmen ihrer Möglichkeiten – nachhaltig und regional vermarktende Produzenten unterstützen; als wichtigen gesellschaftlichen Beitrag, umwelt- und verbraucherfreundliche Betriebe zu mehren.

Für die Fraktionen Bündnis 90 / Die Grünen und FWV Sinzheim e.V.

Matthias Schmitz

Joschi Kell

Martina Zelle

~~Silke Hoff~~

Verdell

~~...~~

A. Schlegel

Peter B. Jenschke

Christoph

Anhang

Aufnahmeantrag und Satzung Bioregion Mittelbaden+ e.V.